

Besichtigung gapro AG durch FDP Aadorf

Am Samstag 6. Oktober führte die FDP Aadorf ihren traditionellen Herbstanlass durch. Dieser stand dieses Jahr ganz im Zeichen der Black Tiger Shrimps. Die FDP- Mitglieder liessen sich durch den CEO der gapro AG, Herrn Andreas Gabathuler, in die Geheimnisse der nachhaltigen Shrimps- Zucht einweihen. Die gapro AG, seit einigen Jahren in Aadorf ansässig, hat den Anspruch, erstklassige Shrimps aus Vietnam einzuführen, welche weder mit Chemikalien noch mit Antibiotika behandelt wurden. Die präsentierten Zahlen beeindruckten die Besucher sichtlich: Am Hauptsitz in Aadorf sind acht Personen tätig. Diese importieren jährlich rund 3500 Tonnen Shrimps in das Hauptlager nach St. Margrethen. In Vietnam stehen rund 2500 Mitarbeiter zur Produktion unter Vertrag, dies mit einem Frauenanteil von erstaunlichen 80 Prozent.

Die FDP- Mitglieder erfuhren während der interessanten und mit vielen erstaunlichen Zahlen gespickten Präsentation, Wissenswertes rund um Auswahl, Aufzucht und Import von Black Tiger Shrimps. Es versteht sich von selbst, dass nach so viel Theorie auch der Praxistest nicht fehlen durfte. Die Besucher konnten sich persönlich von der hervorragenden Qualität der Produkte überzeugen und erfuhren nebenbei auch noch, wie Shrimps fachgerecht zubereitet werden. Obwohl die gapro AG primär für Grosskunden importiert, besteht auch für Privatpersonen die Möglichkeit, während den Bürozeiten an der Wittenwilerstrasse erstklassige Shrimps zu kaufen.

Ein gemütliches Nachtessen im Restaurant Heidelberg – mit oder ohne Seafood - rundete den spannenden und gelungenen Anlass ab.

FDP Aadorf



Bildlegende: Mitglieder der FDP Aadorf zu Besuch bei der gapro AG.